

Cuba et l'Union Européenne poursuivent les négociations pour la conclusion d'un accord de dialogue



La Havane, 30 avril (RHC/PL)- Les conversations pour la conclusion d'un Accord de Dialogue Politique et de Coopération entre Cuba et l'Union Européenne se poursuivent à La Havane.

Des diplomates des deux parties ont signalé que ce processus a pour objectif de contribuer à la normalisation des relations entre ce bloc et notre pays.

Le Ministère cubain des affaires étrangères a fait savoir que cette première série de négociations -qui prend fin aujourd'hui- a pour objectif de décider les aspects d'organisation des dialogues qui se dérouleront à La Havane et à Bruxelles de façon alterne.

Cuba est l'un des rares pays de la région à ne pas avoir un accord de coopération avec l'Union Européenne à cause de la Position Commune que ce bloc a adoptée en 1996 sur proposition du chef du

gouvernement espagnol de l'époque José María Aznar.

Cependant, en février dernier, les ministres des affaires étrangères de ce bloc ont donné le feu vert au début de négociations comme résultat d'un processus de rapprochement.

Après, en mars, Cuba a annoncé sa disposition d'entamer des négociations fondées sur la réciprocité, sur l'égalité et sur le plein respect de l'égalité souveraine des États et du cadre juridique et institutionnel des deux parties, ainsi que sur l'attachement total au principe de la non ingérence dans les affaires intérieures des États.

À la tête de l'équipe négociateur de l'UE se trouve le Directeur Général pour les Amériques du Service Européen d'Action Extérieure, Christian Leffler, tandis que la partie cubaine a à sa tête le vice-ministre des affaires étrangères Abelardo Moreno.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21877-cuba-et-lunion-europeenne-poursuivent-les-negociations-pour-la-conclusion-dun-accord-de-dialogue>



Radio Habana Cuba